projet n'aboutissait pas se décida à aller à Montréal et à Québec traiter des affaires de son diocèse avec les évêques. Il se

mit en route le 19 juin 1843.

A Saint-Louis Missouri il rencontra Mgr Loras qui revenait du Concile de Baltimore. Il amenait avec lui des religieuses d'une communauté fondée par Madame Elisabeth Seaton; il offrit à l'évêque de la Rivière Rouge de lui en céder quatre pour sa mission de Saint-Boniface, mais comme elles ne parlaient que l'anglais il lui répondit qu'il les accepterait s'il n'en pouvait pas trouver d'autres parlant le français. Il s'adressa en chemin aux Fidèles Amantes de Jésus dans le Kentucky et aux Sœurs de Notre Dame de Namur à Cincinnati, mais partout on lui répondit que pour le moment on manquait de sujets pour des missions si lointaines et si difficiles. Il poursuivit donc sa route jusqu'à Montréal où il arriva le neuf septembre.

C'était là enfin qu'il allait trouver ces religieuses qu'il cherchait depuis si longtemps, et qui étaient bien les mieux qua-

lisiées pour ses mis-ions sauvages.

Mgr Bourget alors évêque de Montréal lui désigna la communauté des Rdes Sœurs Grises comme celle qui lui convenait le mieux: elles peuvent dit-il tout en se livrant à l'enseignement, rendre de signalés services en prenant soin des malades et des orphelines

Il y a dans le choix de cette communauté pour fonder une mission de son ordre à la Rivière Rouge une coincidence qui

mérite assurément d'être signalée

(A Suivre)

Un héro catholique et Canadien-Français!

Le savant Juge Prud'homme a donné le dimanche, 29 janvier, une conférence des plus intéressantes sur le célèbre découvreur de l'ouest canadien, l'ierre Gauthier Varennes de la Vérendrye, en présence de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, durant une séance de l'Alliance Nationale.

Ce monument littéraire est le prélude du monument de

bronze que nous appelons de tous nos vœux.

SÉMINAIRE DE SAINT-ALBERT, ALTA — Il y a, en ce moment, six enfants Galiciens au Séminaire.